

BMW startet Produktion des M4 Coupé

Im BMW-Werk München ist heute die Serienproduktion des neuen BMW M4 Coupé angelaufen. Damit werden im Stammwerk der Marke erstmals seit 40 Jahren wieder vier Modelle auf einer Montagelinie gefertigt: 3er Limousine, 3er Touring, 4er Coupé und M4 Coupé. Zudem wird erstmals seit 23 Jahren wieder ein Auto der M GmbH in München gefertigt, die ansonsten in Regensburg vom Band laufen.

Die Markteinführung des BMW M4 Coupé ist für Sommer geplant. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Das erste BMW M4 Coupé aus dem Werk München.



Produktion des BMW M4 im Werk München.



Start der Serienproduktion des BMW M4 Coupé: Werksleiter Hermann Bohrer (links) und DTM-Fahrer Martin Tomczyk, der ein Modell in Austin Gelb bestellt hat.
